

## PRESS RELEASE

Press Release 2012-04 / November 2012



### **NIPPON PAINT YOUNG DESIGNER AWARD 2012 HONOURS ASIA'S EMERGING ECO-DESIGNERS IN ARCHITECTURE AND INTERIOR DESIGN**

**Kuala Lumpur, 30 November 2012** – Nippon Paint Young Designer Award (NPYDA), acara penghargaan regional tahunan yang bertujuan mempromosikan serta menampilkan karya mahasiswa arsitek dan desain interior dari berbagai perguruan tinggi di Asia, berhasil mencatat rekor sebanyak 870 karya yang masuk dari 7 negara. Acara penganugerahan Platinum Award - Nippon Paint Young Designer Award 2012 tingkat regional yang prestisius ini diselenggarakan pada tanggal 21 November di Kuala Lumpur, Malaysia setelah para pemenang Gold Award dari Malaysia, Singapura, Thailand, Vietnam, Indonesia, China dan Pakistan melakukan presentasi secara langsung di hadapan panel juri dan para tamu dari berbagai negara.

Indonesia diwakili oleh **M. Nelza Mulki Iqbal** dari Universitas Brawijaya, menampilkan desain transformasi gedung sekolah SMU yang terabaikan di daerah Malang, menjadi museum sebagai atraksi kota yang menarik bagi para wisatawan.

Setelah menunggu dengan resah hasil diskusi dari para juri, Platinum Award dimenangkan oleh

#### ***KATEGORI ARSITEKTUR***

Nama: Chavanont Khosakitchalert

Negara: Thailand

Universitas: Universitas Chulalongkorn

Proyek: Peremajaan Lavalin Skytrain yang terabaikan di Sungai Chao Phraya menjadi museum Memorial Bridge, perpustakaan umum dan kafe untuk masyarakat sekitarnya dan wisatawan.

#### ***KATEGORI DESAIN INTERIOR***

Nama: Lim Meng Yeu

Negara: Malaysia

Universitas: KBU International College

Proyek: "The Awareness Centre of Humanity" - peremajaan bioskop tua di Malaka menjadi rumah rehabilitasi dan konseling bagi tunawisma.

"Ini sebuah tantangan yang cukup berat untuk memenangkan Platinum Award pada Nippon Paint Young Designer Award 2012, karena para mahasiswa bersaing dengan talenta dari tujuh negara. Sekaligus merupakan kebanggaan besar bagi mahasiswa untuk meraih pengakuan ini di saat usia yang masih sangat muda. Keikutsertaan dalam kompetisi regional ini adalah pengalaman yang tidak ternilai dan memenangkan kompetisi ini akan membawa karir pemenang ke jalur lebih jauh," ujar Bapak Wee Siew Kim, Chief Executive Office Nippon Paint Group (NIPSEA).

NPYDA mempunyai fokus khusus pada desain yang ramah lingkungan dan tema kompetisi tahun ini adalah **Redefine, Recreate, Revive – Redesigning Spaces for a Greener Future** (Pendefinisian Ulang, Penciptaan Kembali, Peremajaan – Pendesainan Ulang Ruang untuk Masa Depan yang Lebih Hijau).

Bapak Wee mengatakan bila tema tahun ini lebih menantang, karena para mahasiswa harus mencari ruangan yang telah ada untuk diremajakan dan ditransformasi dari segi desain interior dan arsitektur, dengan menyertakan elemen efisiensi energi dan ramah lingkungan.

Para mahasiswa bebas untuk memilih jenis ruangan, lahan kosong, gedung komersial, pemukiman, atau bangunan yang telah tidak digunakan untuk diremajakan kembali.

"Jenis ruangan yang dipilih peserta dari seluruh Asia ini sangatlah menarik, mulai dari pabrik, bioskop, jembatan, bahkan kontainer kapal yang telah tidak terpakai. Para peserta memainkan imajinasi mereka dan menghasilkan desain yang mengagumkan, kami dari Nippon Paint dan para juri berpendapat bila karya mereka dapat menjadi proyek yang layak direalisasikan."

"Ini merupakan pembuktian bila Asia telah menjadi sumber talenta untuk desain yang kreatif dan ramah lingkungan," ujar Bapak Wee.

Setiap pemenang Platinum Award mendapatkan uang tunai sebesar USD 3,000.

Panel juri internasional untuk NPYDA 2012 terdiri dari

#### ***JURI PLATINUM – KATEGORI ARSITEKTUR***

1. Malaysia : Ar. Boon Che Wee - Chairman of GBI (Green Building Index)
2. Cina : Bapak Makoto Kato
3. Pakistan : Bapak Syed Fawad Hussain
4. Indonesia: Prof. Dr. Ir. Josef Prijotomo
5. Malaysia: Ar. Jasmeet Singh Sidhu

#### ***JURI PLATINUM – KATEGORI DESAIN INTERIOR***

1. Singapura : Ibu Serene Pang
2. Malaysia : Bapak Ronnie Choong Swee Beng - Malaysian Institute of Interior Designers
3. Singapura : Bapak Keat Ong
4. Malaysia : Puan Anura Hashim
5. Malaysia: Encik Mohamad Faisal Ghazali

NPYDA dikonseptualisasikan di Malaysia dan berkembang menjadi program kompetisi regional hanya dalam waktu beberapa tahun. Pada saat ini, NPYDA adalah salah satu dari hanya beberapa acara kompetisi sejenis lainnya. Tahun lalu, jumlah partisipan adalah 4 negara dengan 707 karya yang masuk. Tahun ini, jumlah negara partisipan meningkat sehingga jumlah karya yang masuk juga bertambah.

"NPYDA bertujuan untuk mendorong pertukaran ide serta membuka kesempatan networking bagi talenta-talenta yang menjanjikan ini. Pada saat yang bersamaan, Nippon Paint memiliki harapan agar NPYDA mampu memfasilitasi hubungan jangka panjang yang saling bermanfaat bagi para mahasiswa, profesional di industri arsitektur dan desain interior yang mencari ide atau talenta baru, dan developer bangunan dalam pencarian proyek besar selanjutnya," ujar Bapak Wee.

Informasi lebih lanjut mengenai NPYDA, silakan kunjungi <http://www.youngdesigneraward.com.my> atau <http://www.facebook.com/youngdesigneraward>

Untuk melihat foto-foto NPYDA 2012 - Platinum Award, silakan klik <http://bit.ly/NPYDA2012Regional> dan untuk NPYDA 2012 – Indonesia, mohon klik <http://bit.ly/NPYDA2012Indonesia>

## TENTANG NIPPON PAINT

Didirikan di Jepang pada tahun 1881 menjadikan Nippon Paint sebagai perusahaan manufaktur cat Jepang yang pertama.

Saat ini, Nippon Paint adalah merek cat No.1 di Asia Pasifik yang tersebar di lebih dari 18 negara, termasuk Indonesia, Singapura, China, Hong Kong, India, Jepang, Korea, Malaysia, Pakistan, Filipina, Taiwan, Thailand, Vietnam dan Kamboja.

Di Indonesia, Nippon Paint adalah produsen cat terbesar yang mendominasi berbagai segmen utama:

Cat Dekoratif: Merek cat yang digunakan untuk rumah seperti Vinilex, Nippon Spot-less, Nippon Weatherbond, Pylox, Matex, Bee Brand, Platone, Nippe 2000, dll.

Cat Otomotif: Nippon Paint adalah produsen cat terbesar untuk industri otomotif global seperti Toyota, Honda, Suzuki, Daihatsu, Mitsubishi, Yamaha dan produsen mobil ataupun sepeda motor lainnya.

Selain itu, juga merupakan produsen cat terkemuka pada segmen Cat Kayu (merek: Melamic), Cat Pelindung dan Cat Kapal Laut (pemasok cat terbesar untuk TNI Angkatan Laut Indonesia).

Sampai saat ini, Nippon Paint memiliki total 4 pabrik manufaktur dan 33 titik distribusi atau kantor pemasaran di seluruh Indonesia, yang meliputi seluruh provinsi dan kota-kota besar. Nippon Paint juga memiliki lebih dari 3,000 tenaga kerja di seluruh nusantara dan terus berkomitmen memberikan solusi yang terbaik untuk setiap kebutuhan cat Anda.

## CONTACT INFO

Untuk pertanyaan media, silahkan mengirimkan email ke Benedictus Teguh/ Linda Kam [benedictus@nipponpaint-indonesia.com](mailto:benedictus@nipponpaint-indonesia.com) / [lindakam@nipponpaint-indonesia.com](mailto:lindakam@nipponpaint-indonesia.com) atau 021-6900 546 (ext. 163/250).

\*\*\*\*\*

**GAMBAR 1:** Logo NIPPON PAINT YOUNG DESIGNER AWARD 2012.



**GAMBAR 2:** Tema NIPPON PAINT YOUNG DESIGNER AWARD (NPYDA) 2012: "REDEFINE, RECREATE, REVIVE – Redesigning Spaces for a Greener Future".



**GAMBAR 3:** M. Nelza Mulki Iqbal sebagai wakil Indonesia yang pertama untuk berkompetisi di Nippon Paint Young Designer Award tingkat Regional untuk kategori arsitektur.



**GAMBAR 4:** Pemenang utama kategori arsitektur untuk Nippon Paint Young Designer Award 2012, **Chavanont Khosakitchalert** (baris ke-6 dari kiri) dari Thailand bersama para finalis, juri dan General Manager Nippon Paint Malaysia, Ibu Gladys Goh.



**GAMBAR 5:** Pemenang utama kategori desain interior untuk Nippon Paint Young Designer Award 2012, **Lim Meng Yeu** (baris ke-5 dari kanan) dari Malaysia bersama para finalis, juri dan General Manager Nippon Paint Malaysia, Ibu Gladys Goh.



SETIAP FOTO YANG DIPUBLIKASIKAN HARUS DIGUNAKAN UNTUK KEPENTINGAN "NIPPON PAINT". SELURUH FOTO INI MERUPAKAN HAK PATEN DARI NIPPON PAINT DAN HANYA UNTUK DIGUNAKAN UNTUK PUBLIKASI DI ARTIKEL TENTANG PERUSAHAAN.